
 

 

会 議 録 
 

会 議 の 名 称 第１回行田市自殺対策計画策定委員会 

開 催 日 時 
令和元年１２月２４日（火） 

開会：午後１時１５分・閉会：午後２時１０分 

開 催 場 所 行田市保健センター 集団指導室 

出 席 者 氏 名 

中山由紀委員、根本和雄委員、上杉謙一郎委員、鹿山高彦委員、 

篠田豊和委員、小暮福三委員、大澤良子委員、島田洋子委員、 

関口尚子委員、髙鳥和子委員、 

欠 席 者 氏 名 望月昌幸委員 

事 務 局 岡田所長 佐藤主幹 山本主査 三田主任 

会 議 内 容 

（１）行田市自殺対策計画の概要について 

（２）策定のタイムスケジュールについて 

（３）行田市の自殺の現状等について 

（４）行田市自殺対策計画（素案）について 

（５）その他 

会 議 資 料 

 

（資料名・概要等） 

・第 1回行田市自殺対策計画策定委員会次第 

・行田市自殺対策計画策定委員会設置要綱 

・行田市自殺対策計画策定委員会名簿 

・行田市自殺対策計画（素案） 

・資料１ １ 行田市自殺対策計画の概要について 

・資料２ 第４章 自殺対策における取組み 

・資料３ ３ 生きる支援関連施策（一覧）・目次 

 

 

そ の 他 必 要 

事 項 

               

傍聴者なし 
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発 言 者 会議の経過（議題・発言内容・結論等） 

司会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小暮委員 

司会 

 

全委員 

司会 

 

 

委員長 

司会 

委員長 

 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

全委員 

委員長 

１ 開会 

２ 委嘱状交付 

３ 所長あいさつ 

４ 委員自己紹介 

５ 配布資料の確認 

６ 会議の公開及び傍聴人について 

・本市では、審議会、委員会等において、個人情報を取り扱う場合

を除き、原則公開することとなっており、本日の会議では、個人

情報を取り扱う案件がないことから、予め公開と周知したが、本

日の傍聴人はいない。今後の開催についても同様とする。 

（全委員了承） 

７ 正・副委員長の選任 

・委員長及び副委員長の選任について、要綱では、正副委員長は委

員の互選により定めることとなっている。これについて、ご意見

はいかがか。 

・事務局に一任。 

・事務局案として、委員長を根本和雄様、副委員長を上杉謙一郎様

にお願いしたい。 

・異議なし。拍手。 

・それでは、本策定委員会の委員長に根本和雄様を副委員長に上杉

謙一郎様を選任する。 

・委員長、副委員長は前方の席に移動し、あいさつを願いたい。 

・委員長あいさつ 

・議事の進行については根本委員長にお願いしたい。 

８ 議事 

・それでは議事に入る。議事の（１）「行田市自殺対策計画の概要」

及び議事の（２）「策定のタイムスケジュール」について、事務局

から説明をいただきたい。 

・（１）行田市自殺対策計画の概要について 

・（２）策定のタイムスケジュールについて（資料１により説明） 

・事務局より、自殺対策基本法に基づく５年間の計画であり、今年 

度中に策定する旨の説明があったが、御質問、御意見をいただき

たい。 

・特になし。 

・続いて、議事の（３）「行田市の自殺の現状等について」事務局か 
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事務局 

 

委員長 

全委員 

委員長 

 

事務局 

 

議長 

鹿山委員 

 

 

 

 

委員長 

事務局 

 

 

髙鳥委員 

事務局 

中山委員 

 

 

事務局 

 

上杉副委員長 

中山委員 

事務局 

委員長 

 

 

 

事務局 

 

 

ら説明をいただきたい。 

・（３）行田市の自殺の現状等について（行田市自殺対策計画（素案） 

P.3～17により説明） 

・ただいまの説明に対し御質問、御意見をいただきたい。 

・特になし。 

・次の（４）「行田市自殺対策計画（素案）について」事務局から説 

明をいただきたい。 

・（４）「行田市自殺対策計画（素案）について（行田市自殺対策計

画（素案）P.18～32及び資料 2、3により説明） 

・説明に対し御質問、御意見をいただきたい。 

・第４章３ページの相談窓口はどのようなものがあるか。また、ホ

ットラインのようなものはないか。受けてくれるところがあれば

よいと思う。 

・市民の方が、どこに行けばどういう支援を受けられるかを分かり

やすく表現したほうがよい。 

・ホットラインがあればいいと言うこと。 

・相談窓口は、法律相談、消費者相談、税及び福祉の相談等ある。

ホットラインについては、県等でやっているものを案内できる。 

・市民の方が分かりやすいよう周知していきたい。 

・民生委員・児童委員を、委員会のメンバーに入れてはどうか。 

・次回の委員会設置の時に検討したい。 

・ゲートキーパーの養成をどう考えているか。 

・職員がゲートキーパーになっているところがある。行田市でも、

まず職員がゲートキーパーになっていただきたい。 

・現在は、ゲートキーパーの講話を市民の方対象に実施している。 

・来年度は、市職員対象の講座を考えていきたい。 

・ゲートキーパーとは。資格が必要か。 

・門番である。 

・気づいて、つなげてくれる人である。 

・他はよろしいか。 

・委員からの意見を事務局で取りまとめ、次回の委員会で再度検討

していきたい。 

・議事の（５）その他について、事務局から説明をいただきたい。 

・（５）その他について 

・次回は、２月４日（火）午後１時１５分～保健センターでいかが

か。 
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中山委員 

他委員 

事務局 

委員長 

 

 

司会 

・次回は、今回の意見を盛り込み、計画（案）として御審議いただ

き、パブリックコメントにつなげていきたい。 

・次回は、欠席となる。 

・日程等了解。 

・後日、改めて連絡する。 

・以上で、本日の議事は全て終了となる。 

・長時間にわたり協力ありがとう。これをもって議長の職を解かせ

ていただく。 

・閉会 

 

 


